

中心市街地活性化協議会が意見書を提出



9月24日

大村市中心市街地活性化協議会が大村商工会議所で開催され、松本市長は、市が策定した「大村市中心市街地活性化基本計画案」に対する意見書の提出を協議会に依頼しました。

これを受け、角谷省一協議会会長は市役所を訪れ、松本市長に対し意見書を提出しました。意見書では、計画の基本的な方針、中心市街地の位置や区域の設定、活性化の理念・目標・事業などについてはおおむね適切であり、今後、事業者との連携を密に保ち、中心市街地の居住人口や歩行者通行量を増やし、にぎわいあふれる中心市街地に努めることなど貴重な提言をいただきました。

消費生活センターを開設



10月1日

商品購入トラブルなどについて気軽に相談できる、消費生活センターを市民110番室内に開設しました。

市内でも、インターネットの無料サイトへのアクセスに対する不当請求や、高齢者を狙った訪問販売による商品購入のトラブルなど、さまざまな被害が増えており、市では、市民の皆さんの安全・安心の暮らしを守るため、専門相談員を配置して相談に応じていきます。

県内では、長崎・佐世保・諫早市に次いで4市目に設置しています。

◇相談時間 午前8時30分～午後5時30分(開庁時)  
☎0969(直通)

にぎわいあふれる中心市街地を目指して

安全・安心のまちづくりを目指して



市コミセンを定例的に利用して生涯学習を楽しむ107団体が、仲間の輪を広げようと、舞台・展示の部で学習成果の発表を行いました。

会場には所狭しと作品が展示され、さくらホールでは和箏やコーラスなどの舞台発表が行われました。好天にも恵まれ訪れた大勢の皆さんは、素人とは思えない出来栄えに見入っていました。



結婚50年を迎えられた市内在住の60組のご夫婦が出席して金婚祝賀式が行われました。式では、これまでのご夫婦の歩みに対して市長からの祝福のことばのあと、祝賀状と記念品が贈られ、三原十一・佳江さんご夫婦からこれからも仲睦まじく二人で楽しく人生をお過ごしませうとお礼が述べられ、会場はほのぼのとした雰囲気に包まれていました。



秋晴れの天候のもと、恒例の市民スポーツ大会が開催され、139チーム、約1,100人の皆さんがスポーツの秋を楽しみました。

〈各競技の優勝チーム〉

- ◇ソフトボール 須田ノ木
- ◇バレーボール 陰平下
- ◇インディアカ 男子「放虎クラブ」 女子「S.A.N.S.大村」
- ◇グラウンドゴルフ Aパート 三下原むつみ会 Bパート：松原GG愛好会B
- ◇ゲートボール 中岳

第30回コミセンまつり

舞台・展示で成果発表

10月

3-4

平成21年度大村市金婚祝賀式

いつまでも仲むつまじくお健やかに

10月

8

第45回市民スポーツ大会

フラインプレー続出!

10月

11